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加强反洗钱意识为发展保驾护航
信阳消息（记者潘家栋）

2017

年为进一步加强全市系统
全员对反洗钱工作的重视，贯彻
落实总、 省公司反洗钱相关制
度，同时配合市人行反洗钱宣导
培训工作，信阳分公司在

2

月
20

日至
2

月
24

日的新人培训班上
加入了反洗钱培训课程。

据了解，此次新人培训共有
150

余人。 中国人寿信阳分公司
监察部反洗钱岗人员针对销售

人员必须了解的反洗钱相关知
识进行了培训，深入浅出地讲解
了反洗钱相关概念、保险业反洗
钱工作的必要性、销售人员反洗
钱职责，以及结合现实案例作了
详细介绍和全面讲解。 此次培
训，为新人在保险公司合规展业
奠定了基础，为保险事业健康有
序的发展保驾护航。

反洗钱是一项长期性、系统
性的工作，在今后每周一次的新

人培训班中，市公司监察部将与
培训部密切配合，继续抓好一线
人员的反洗钱培训，进一步整合
资源、完善机制、培养队伍，积极
履行反洗钱义务，深化落实反洗
钱各项工作要求，持续认真履行
反洗钱工作职责，依法合规经营，

扎扎实实做好反洗钱工作， 提升
公司反洗钱工作水平， 为信阳市
反洗钱工作作出更大的贡献，确
保推动反洗钱工作再迈新台阶。

邮政储蓄银行
东方红区支行始终
坚持以服务为中
心，强化制度管理，

严格防控风险，全
面推进各项业务发
展和服务水平提
升。 图为大堂经理
正在向客户宣传金
融知识。

本报记者
潘家栋摄

强化制度
防控风险

交行普惠金融进校园
信阳消息（记者买祥发）为

响应人民银行“金融普惠一网通”

微信公众号的宣传要求， 交通银
行于近日开展了“金融普惠一网
通”微信公众号进高校宣传活动。

2017

年
2

月
26

日来到第一
站信阳师范学院，通过设立咨询
台、摆放活动展板，发放宣传单
页和现场讲解等方式，向同学们

介绍并指导同学们现场关注“普
惠金融一网通” 微信公众号，同
时认真解答了同学们提出的相
关问题，让同学们切身体会到了
“普惠金融一网通” 给大家带来的
实惠。 同时，交通银行信阳分行更
向同学们发放防范非法集资、反假
知识手册等金融宣传单页，进一步
提升同学们的金融知识水平。

通过本次宣传，使信阳师院
的同学们对“普惠金融一网通”

微信公众号的“普惠性、公益性、

便利性”有了更深入的了解。 同
时也体现了交通银行作为大型
国有商业银行本身的社会责任
感，提升其社会影响力，提高了
同学们对其的认可度，关注度和
满意度。

企业家不该有的“院墙思维”

昨日， 偶尔逛逛华为专卖
店。 中意一款新品，询问后白色
的目前缺货，但可留电话预订。销
售员小哥熟练地掏出他的苹果
手机记下我的号码。 笔者随口
一句调侃： “哟， 你竟然用
iPhone

呀”。 销售小哥立刻紧张
地从兜里掏出华为

P9

， 补充
道：“有俩、俩”。

专卖店没必要是“专用店”，

员工一方面也是用户，有多种需
求就有多种供给，也没什么不好。

笔者联想到，近日网上热传，

某知名企业家要求员工用自家
生产的手机，还有另一汽车制造
企业规定公司园区内禁止其他
品牌汽车进入。 前者虽非强制，

但“霸气”犀利；后者员工若有违
反，升职加薪据说均会受到严重
影响。

这引起了许多媒体和网友
的质疑———如果法拉利要求员
工开自家的车，那可咋整？

这种通过公司指令让自家
产品在厂区内“称霸”的行为，严
格意义上来讲并不违法国家任
何有关规定，说好听了可以是强
化员工的产品意识，但说不好听
了就是“自嗨”。 从其强制性的态
度来看，颇有“我的地盘我做主”

的“霸气”。

然而，“人气”和“霸气”有着
本质区别。

一家公司的产品能否征服
市场，不一定非要首先征服自己
的员工。 你可曾听闻苹果公司强
制大家用苹果的产品？ 阿里巴巴
强制内部只能用天猫淘宝买东
西？ 征服内部往往比取胜市场来
得简单， 从感情上也可以理解，

但从效果上来看却有些多此一
举———只有取得了市场的认同，

企业才能站稳脚跟，而当员工认
同了公司的产品观念和成果，流
行于内部根本无须严令。

在某某公司上班，就必须开

某某品牌的车， 全天候穿着制
服， 恨不得让所有前来拜访公
司高层的人也在脑门上都印上
“粉丝” 二字……如此强令之
下， 就真的能让这千千万万的
产品走出园区， 称霸于围墙之
外么？

社会是开放的， 是流通的，

是交互的。 如果说阿里的小二只
能用支付宝的社交、百度的娘娘
们看病只靠搜索、记者都只看自
家做的新闻、汉丽轩的员工只能
吃自家的“牛肉”、三星的员工都
只用

NOTE7

……那不全乱套了。

对于企业来说， 院墙之内，

是其文化的酿造之所。 企业的各
项规章制度，无不体现这家企业
的思维和视野。 一坛美酒自有
秘方， 而原料和味道则是包容
万千所自闯出来的新路。 产品
只有在制造它的空间之外去销
售、使用、流通、检验，才真的有
其存在的价值。 （据新华网）

刘士余记者会妙语连珠：

资本市场就像穿珍珠项链
国务院新闻办公室于

2

月
26

日上午
10

时
在国务院新闻办新闻发布厅举行新闻发布会，中
国证券监督管理委员会主席刘士余介绍协调推
进资本市场改革稳定发展等方面情况，并答记者
问。证监会主席刘士余不改风格，依旧妙语连珠。

资本市场像穿珍珠项链上市公司数量还要增加
改革、稳定、发展必须是全方位的协调。就像

一串珍珠项链，要有好的珍珠，那就是高质量的
上市公司，珍珠数量要够，那就是上市公司的数
量还要增加。 珍珠项链在夏天是怕汗的，遇汗以
后要洗干净，怕酸、怕碱，要呵护，那就是资本市
场要加强监管，保护投资者合法权益。

资本市场任何行为都有数字记录，别跟我们玩儿套路
证监会主席刘士余今日表示，在计算分析技

术特别是大数据、云计算广为应用的今天，资本市
场任何行为都是有数字记录的， 包括最早的算盘
现在都是有记录的，这些线索，无论历史的还是当
下的，我们都会盯住不放，那些套路不管用了。

风平浪静好行船
没有稳定市场环境任何改革都无法推进

如何拿捏改革和稳定的关系，是到任证监会
之后一直在思考的问题，风平浪静好行船，资本
市场多年的实践证明， 没有稳定的市场环境，任
何改革都无法推进，甚至已经迈出的改革步子也
会倒回来。

他表示，如果不坚持市场化、法治化、国际化
改革方向，不坚持问题导向的改革思路，资本市
场中长期积累下来的顽疾就不可能减少，更谈不
上根除，资本市场的发展就没有活力，稳定就没
有牢固的基础，所以改革和稳定是相辅相成的。

资本市场自我修复功能比预期好
具备加大

IPO

力度条件
资本市场的根本动力在于分享实体经济发

展的成果，在于为实体经济服务，一个脱离实体
经济发展水平的市场是不长久的， 要想长久，要
有增量

;

有增量，就会增加流动性、资金供给和投
资者信心。 市场主流观点，

2015

年股市异动之
后，市场自我修复能力比预期好，具备适时适度
增加

IPO

的条件。


